

Autoridades inauguran primera Urgencia Primaria de Alta Resolución para Maipú

Esperado nuevo dispositivo cuenta con casi 440 metros cuadrados. equipo de rayos X, ambulancia y significó una inversión total sobre los \$ 2 mil 150 millones. Se proyecta que beneficie a unas 30 mil personas y ayude a descomprimir la urgencia del Hospital El Carmen.









Avanza futuro segundo angiografo en Hospital San Borja

Licitación concluyó con éxito durante julio y ya se trabaja en las obras civiles para dotar al hospital base de la red SSMC de un nuevo equipo de este tipo, destinado al área yascular

Entregada nueva base SAMU de Quinta Normal y Pudahuel

En terreno cedido vía comodato, en el ex Hospital Félix Bulnes, se habilitó un nuevo inmueble de 300 metros cuadrados, para albergar en mejores condiciones al personal de las bases 55 y 57.

Nuevo ecógrafo para Neonatología del Hospital El Carmen

Adquisición permitirá renovar el equipo actual y será de gran utilidad para atención de recién nacidos, en especial prematuros, en subespecialidades como cardiología y neurología infantil.